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PV COMITE DIRECTEUR DU 10-06-24  

EN VISIO 
 
 

Présents : Jean-Pierre BRUYERE, Eugénie CAUCHIE, Claudine CARADONNA, 
Yves CRESPIN, Laurent FASANO, Stéphane FERRIGNO, Chantal 
LACOGNATA, Frédéric LOGERAIS, Frédéric MATHIEU, Cyrille NERIN, 
Arnaud PETITBOULANGER, Franck PRELLWITZ, Jean-Claude 
ROUGER, Ludovic VLASIC, Daniel ZAZZI 
 

Excusés : Lydia CLEMENSON, Alain GIUSTI, Anne LEONIS, Amélie PELLOUX, 
Julie PHILIPPON, Frédéric PROST, Jean-Claude ROLDAN, Pierre 
SAVINA 

  

Invités:  Margot VANRENTERGEEM 

 
Invités excusés:             
 
 

  
  Béatrice HEINRICH 

Ouverture  
 
Jean-Pierre BRUYERE ouvre la séance à 19h00.  
 
Intervention du Président de la Ligue SUD Basket Ball 
 
L’ordre du jour de l’Assemblée Générale Ordinaire et Elective de la Ligue SUD Basket Ball du samedi 
29 juin 2024 est soumis au vote :  
➔ Adoption à l’unanimité 
 
Franck PRELLWITZ présente le rapport financier. L’élément le plus important à retenir est que la saison 
a duré 11 mois sur un plan comptable : à la demande de l’expert-comptable et du commissaire aux 
comptes la saison dernière, un mois a été avancé cette saison 2023-2024 pour clôturer au mois de 
mars 2024. L’exercice se termine sur un exercice positif.  
Le rapport financier est soumis au vote:  
➔ Adoption à l’unanimité 

 
Le budget prévisionnel de la saison 2024-2025 est présenté.  
➔ Adoption à l’unanimité 

 
Les imprimés d’inscription pour la Coupe SUD Jeunes et Seniors 2024-2025 ont été transmis à 
l’ensemble des clubs, qui ont reçu une relance le 10 juin 2024. 
Les dossiers d’engagements pour la saison 2024-2025 seront prochainement envoyés.  
 
La Ligue SUD basket Ball termine la saison 2023-2024 avec 32 855 licenciés contre 32 188 pour 
l’année 2022-2023, soit une progression de 2,07%.  
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Questions diverses 
 
Les nouveaux types de championnats ont été transmis aux comités départementaux.  
Les montées et descentes seront transmises aux clubs très prochainement.  
 
Jean-Pierre BRUYERE dresse un bilan de la mandature de 2020-2024, en évoquant notamment le 
nombre de licences qui a augmenté de près de 6 000 en 4 ans. A ce titre, il remercie l’ensemble des 
Présidents des Comités Départementaux. Mais aussi et surtout les clubs, car sans eux, rien n’existe. 
Il adresse également ses plus profonds remerciements aux membres du Comité Directeur.  
 

  
Plus aucun point à l’ordre du jour, la séance est clôturée à 20h00. 

 
Le Secrétaire Général Le Président 

 

 

 

 
Cyrille NERIN Jean-Pierre BRUYERE 

 


